FUTEOL

Fase de Ascenso a Juvenil Preferente

El Barbastro goleó al Peñas Oscenses en un buen partido

HUESCA.— Se disputó la primera jornada de la segunda fase de ascenso a Juvenil Preferente entre Barbastro y Peñas Oscenses con clara victoria rojiblanca por 5-2. Es, curiosamente, la primera derrota que encajan los peñistas y que puede resultar decisiva para truncar sus aspiraciones. Todo lo contrario sucede con los chavales de Paco Polo que han llevado una espectacular línea ascendente y ahora han logrado una inmejorable situación. Se adelantó Clau para el Barbastro, empató el Peñas y Torres hizo dos dianas más antes del descanso. La cuenta fue ampliada Julio y posteriormente -con 4-2 en el marcador-cerró la goleada Sergio. Este fin de semana se disputa la segunda jornada. Descansa el Barbastro y Peñas Oscenses está obligado a ganar al Borsao a domicilio si no quiere despedirse de acceder a la

COPA FEDERACION JUVENIL

Huesca y Sariñena se han clasificado para semifinales de la Copa Federación Juvenil. Los azulgranas ganaron 0-4 en Binéfar y los blanquillos le endosaron un contundente 11-0 al Peñas B. Hoy jueves se juegan los partidos de ida de semifinales con el siguiente programa:

10,00 horas: Huesca-Peña Edelweiss (Alcoraz).

11,00 horas: Sariñena-Albalate (El Carmen).

Los encuentros de vuelta están previstos para el jueves.

COPA FEDERACION INFANTIL

El Huesca se impuso por 3-0 a la Peña Fragatina en el partido de ida de semifinales de la Copa Federación Infantil. El choque de vuelta se juega el sábado a las 11,30 horas en Fraga. Hoy jueves se disputa la ida del Sabiñánigo-Binéfar jugándose el encuentro de vuelta el sábado a las cinco y media de la tarde en Binéfar.

Salvo sorpresa, el Huesca puede considerarse finalista de la competición, aunque los fragatinos no se lo pondrán nada fácil. El choque de hoy entre serrableses y literanos se presenta muy emocionante, dada la categoría e igualdad de ambos. Van Basten y Gullit desarbolaron al Steaua (4-0)

Los holandeses del Milán dan a su equipo la Copa de Europa

FICHA TECNICA

4-Milán: G. Galli; Tassotti, Maldini, Colombo, Costacurta (m. 74, F. Galli), Baresi, Donadoni, Rijkaard, Van Basten, Gullit (m. 60, Virdis) y Ancellotti.

0-Steaua: Lung; Petrescu, Ungureanu, Bumbescu, Stoica, Iovan, Lacatus, Minea, Piturca, Hagi y Rotariu (m. 46, Bunaciu).

Goles: 1-0. Minuto 10. Guilit aprovecha un rechace en corto de Lung, que no pudo retener un fuerte disparo de Colombo.

2-0. Minuto 27. Van Basten, de cabeza, a centro de Tassotti.

3-0. Minuto 39. Gullit, a pase de Donadoni.

4-0. Minuto 47. Van Basten, a pase de Rijkaard.

Arbitro: Karl Heinz Tritschler (RFA). Mostró tarjeta amarilla a Baresi (minuto 49), por entrada a Lacatus.

Incidencias: Unos 97.000 espectadores, en su mayor parte seguidores del club italiano, presenciaron la final de la Copa de Europa de fútbol en el Camp Nou. El Milán vistió de blanco y el Steaua, de azul. La recaudación fue de 232 millones de pesetas, a los que hay que añadir 86 por derechos de televisión y 80 por publicidad estática.

Los holandeses del Milán dieon a su equipo el triunfo en la final de la Copa de Europa, no sólo porque Gullit y Va Basten lograron dos goles cada uno, sino también portque Rijkaard fue el verdadero motor en el centro del campo, acompañados los tres por el buen hacer de todo el equipo.

El internacional holandés Gullit fue duda hasta momentos antes del encuentro porque, según el técnico italiano, no estaba al ciento por ciento de sus facultades, y seguro que el entrenador rumano hubiese preferido que la duda se hubiera confirmado porque fue un verdadero verdugo para su equipo.

Gullit dió un primer aviso, tras un cuarto de hoa de agobio a los rumanos, cuando en el minuto 16 estrelló un balón en el poste al aprovechar un pase de Maldini.

Sólo Bumbescu dominó a su marcador, Marco van Basten, y le superó en las acciones por alto, pero Gullit, que no cesaba de buscar una posición cómoda para el remate, aprovechó perfectamente su colocación cuando Lung no pudo retener un fuerte disparo de Colombo, ni el intento de remate de Van Basten. Entonces, aquel se adelantó a Bumbescu para enviar el balón al fondo de las mallas.

El Camp Nou fue un delirio, no sólo por el gol del ídolo de los «tifosi», sino porque en el campo sólo existía un equipo y en los primeros 45 minutos de juego, el balón se pasó más de 90 por ciento del tiempo en terreno rumano.

Y en plena fiesta italiana, otro holandés del equipo que preside Silvio Berlusconi, Marco van Basten, no dudó en poner su cabeza a un centro de Tassotti y en la única ocasión que su marcador no supo adelantarse, logró el segundo tanto del Milán.



Gullit, en un gesto premonitorio. Sus cuatro dedos levantados fueron otros tantos goles en la meta rumana

La presión italiana tuvo nuevo froto en el minuto 39, con Gullit de protagonista, al rematar un pase de Donadoni al centro del área rumana y culminaba así una serie de acciones que llevaban el peligro continuo sobre el marco de Lung.

Ni con el marcador favorable bajó la guardia el Milán y siguió dominando y presionando al Steaua, que se las veía y deseaba para pasar de su propio campo y llegar a los dominios italianos, por lo que Galli fue un mero espectador en la primera parte.

Y la fiesta siguió en el segundo período porque Van Basten aumentó el colorido con un cuarto gol cuando apenas se llevaban dos minutos de juego. Cruzó al fondo de la red un perfecto servicio de su compatriota Rijkaard.

Fútbol Sala

El sábado da comienzo la fase final del Campeonato de Aragón

HUESCA.— El sábado comienzan a disputarse los encuentros correspondientes a los cuartos de final del Campeonato de Aragón de Fútbol-Sala que organiza la FAF. En una eliminatoria previa han accedido a la segunda ronda Grundig-Eito (equipo de Jaca que se deshizo del Serrablo Hormyapa por un global de 6-5) y Peña La Murga (que se impuso al Mesón Castiello por un total de 6-4).

Ahora, en cuartos de final, los jaqueses de Grundig-Eito reciben en la ida al Dosa Peña Laurentina, subcampeón del torneo de Huesca. El partido se iniciará a las ocho de la tarde en el Pabellón de Jaca.

Los sabiñaniguenses de Peña La Murga juegan a partir de las siete de la tarde con el campeón oscense Transportes Ochoa. Existe un gran ambiente en la localidad serrablesa ante este envite y buena prueba de ello es que La Murga estuvo arropado en Jaca el pasado sábado por más de un centenar de ruidosos seguidores que fueron un buen refuerzo para sus colores.

GRUPO B: FINALIZA LA COPA FEDERACION

El sábado, en el Pabellón Polideportivo, finaliza la temporada en el Grupo B del campeonato local con los encuentros que restan de la Copa Federación. Huesca 60 La Corralaza y Sporting Bar Cubitos son los candidatos al título. El horario es el siguiente:

15,30 h.—Sporting Bar Cubitos—Antonio Gabarre.

16,15 h.—Auto-4—Huesca 60 La Corralaza

17 h.– La Porteta–Alerre. Descansa: Peña Zoiti.

CICLISMO

El domingo, VI Memorial Luis Muñoz

Excelente actuación oscense en la etapa de la Vuelta Riojana

HUESCA.— El domingo, a partir de las 10,30 horas, se celebra el VI Memorial Luis Muñoz, prueba nacional-fronteriza, para las categorías de aficionados de Primera y Segunda Especial. La organización corre a cargo del Club Ciclista Sabiñánigo. La carrera saldrá desde Sabiñánigo con dirección a Biescas para regresar y completar el recorrido con siete vueltas al Circuito de Cartirana.

Los juveniles y aficionados del C.C. Oscense participaron el domingo en la tercera etapa de la Vuelta a Rioja, disputada en Haro sobre 102 kilómetros. Actuación espléndida de los oscenses. Rafa Moreno y Jesús Laguarta protagonizaban una escapada a los cinco kilómetros. Fueron alcanzados pero hubo un nuevo ataque de un grupo en el que se integraron Bescós y Laguarta hasta el kilómetro 70. En el pelotón de cabeza entraron en meta Bescós (quinto) y Laso (sexto) para llegar en el siguiente grupo Castellar (28), Laguarta (29) y Moreno (32). Los juveniles participan hoy jueves en el Campeonato de Navarra —que se disputa en Tudela-sobre una distancia de 80 kilómetros.

CICLOTURISMO

La Peña Cicloturista Huesca tiene su marcha popular el domingo con destino a Loporzano y los federados saldrán hacia Almudévar, Tardienta, Robres, Grañén, Callén y regreso a Huesca. La salida será desde la plaza de Navarra después de iniciarse la etapa de la Vuelta a Aragón.

Los federados del Club Ciclista Oscense pueden participar el sábado en una marcha entre Sabiñánigo y El Portalet (la salida a Sabiñánigo se hará en automóvil a las ocho de la mañana) para vivir un acto de hermandad con el C.C. Tarbes. El domingo, en la habitual salida, se dirigirán a Valfonda con salida a las ocho de la mañana de la plaza de Navarra.

TRIALSIN Y PATINAJE

Las secciones de trialsin y patinaje van realizando diferentes actividades. En concreto, el trialsin participa esta tarde, desde las cuatro y media, en una exhibición en Tardienta con motivo de sus fiestas. El sábado, dos patinadores intervendrán en una competición en Zaragoza.

TUMASA

Exposiciones en Ctra. Zaragoza, s/n y Alcoraz, 8Talleres y recambios: Ctra. Zaragoza, s/n. HUESCA

AGENTES OFICIALES EN:

AYERBE, Talleres Morláns. BINEFAR, Talleres Semfer. MONZON, Garaje Español, S.A. AINSA, Talleres Cosculluela. BARBASTRO, Rafael Gamiz, S.A. GRAUS, Talleres Baldellou. SARIÑENA, Garaje Casabón

su concesionario PEUGEOT TALBOT

